
 

尾張旭市議会の議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関する 

条例の特例を定める条例の制定について 

討論要旨 若杉たかし議員 

 

今回、我々市議会は議員の政務活動費の後期分、また主に各委員会の行政視

察に充てる特別旅費、議長交際費、研修等負担金の約４５０万円を不用額とし

て凍結するため、決議案第１号と委員会提案第１号として提出している。 

これには目的があり、新型コロナウイルス感染症対策にかかる市の未来の子

供達への支援策の一部に使ってほしいという議会の思いがある。この議員提案

には、実際にはいくら必要なのかも、本当に１０％で良いのかも議論されてい

ません。 

先に議員報酬削減ありきとしか考えられない。もっと、議員としてやらなけ

ればならないことがあるのではないか。 

今回も議会として国への意見書案を提出する。また、市民の声を行政にどん

どん届けていかなければならないと思う。令和あさひとしても尾張旭の声を

国・県に届けるべく準備をしている。まだまだ議員として、議会としてやらな

ければならないことがあり、まだまだ、この議員提案には考えなければならな

い事柄が多くあるという理由で、反対討論とする。 

 

 


